



Club VTT  
Argentonnais

Compte rendu de l'**assemblée générale** du 23 novembre 2024.  
– Restaurant L'Escapade, Le Pêchereau –

L'assemblée générale est déclarée **ouverte à 17h48** par le président Florent Hivernat.  
23 adhérents, parents et amis, sont présents dans la salle. 2 membres sont excusés : Olivier Boilève et Pierre Garnier. 6 membres ont donné leur pouvoir.  
Jean-Marie Fauconnier représente la municipalité.  
Le quorum étant atteint, la séance peut débuter.

Le président de séance est Florent Hivernat, co-président.

## Rapport moral

Il débute la séance par les remerciements à :

- Jean-Marie Fauconnier représentant la municipalité d'Argenton-sur-Creuse. Municipalité qui continue à nous soutenir et avec laquelle nous entretenons toujours des rapports amicaux et constructifs. Cette dernière qui nous a prêté gracieusement la Halle municipale pour la randonnée L'Argentonnaise et nous permet d'utiliser le local chemin de la Vigne aux chèvres ;
- Les communes de Argenton-sur-Creuse, Ceaulmont, Celon, Chazelet, Le Menoux, Le Pêchereau, Parnac, Saint-Gilles et Vigoux qui nous ont laissé emprunter leurs Chemins L'Argentonnaise du 17 septembre 2023 (3 circuits 23/37/56 km)
- Les communes de Baraize, Cuzion, Éguzon-Chantôme, Crozant, Lafat, et Saint-Sébastien qui nous ont laissé emprunter leurs chemins pour le Val de Creuse du 23 juin 2024 (Circuits de 23 à 75 km).
- Nos partenaires historiques :
  - l'entreprise d'Arpheuille, « La volaille des Prés de Maugé », de Lætitia et Denis Berthon pour son soutien financier ;
  - l'entreprise Mademoiselle Desserts, pour la fourniture de pâtisserie ;
  - la boucherie Percheron de Badecon-le-Pin pour fourni des denrées ;
  - le restaurant L'Escapade pour son accueil ;
  - l'UFOLEP 36 (Union Française des Oeuvres Laïques d'Education Physique).

Florent Hivernat rappelle ensuite l'ordre du jour :

- 🚲 Vote du CR de l'AG 2023 ;
- 🚲 Rapport moral ;
- 🚲 Rapport d'activité ;
- 🚲 Rapport financier ;
- 🚲 Présentation des projets ;
- 🚲 Renouvellement des membres du bureau ;
- 🚲 Questions diverses.

**Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.**

## **Vote du compte-rendu de l'assemblée générale de 2023**

Le président demande à l'assemblée si le compte-rendu de l'assemblée générale du 13 octobre 2023 appelle des remarques. Aucune remarque ou objection.

**Ce dernier est approuvé à l'unanimité.**

## **Rapport d'activité**

**Nombre d'adhérents** en 2023-2024 : 33 licenciés + 1 adhérent

Les temps forts de la saison 2023-2024 ont été :

- Participation d'une équipe au **24H VTT de Nouzilly** les 2 et 3 septembre 2023 (Étienne, Patrice, Thierry, Alain et Guillaume)
- Participation au Forum des associations à Argenton-sur-Creuse le **9 Septembre 2023**.
- **L'Argentonnaise** organisée pour la 2ème fois le **17 septembre 2023**, a réuni 127 participants et 12 membres du club, contre 90 l'année précédente. Cette randonnée cible plus un public familial et a remporté un vrai succès auprès des participants. Elle proposait 4 parcours, de 25 à 61 kms.

26 km	38 km	56 km	61 km
17	54	29	27

***Bilan  
financier  
positif***

- Participation le 4 février à **La rando des Mimosas** (St Trojan) – Gérard, Alain, Thierry, Etienne et Marie-France
- Participation à la manifestation « **Les Journées Vélo** » organisée par le Cercle Laïque Cyclo d'Argenton les **9,10 et 11 mai**. Le club a balisé 100 km de chemins sur 2 journées proposant 6 parcours pour une participation décevante de respectivement 20 et 40 participants.

- La randonnée **Val de Creuse le 23 juin 2024** avec seulement 61 inscrits. Cette année, le départ a eu lieu au Pont des Piles à Cuzion. L'objectif était de proposer des parcours plus techniques afin d'attirer des vététistes des départements limitrophes, plus aguerris. Malheureusement, la météo n'a pas été favorable les jours précédents mais les participants, dont certains venaient de loin (Vichy, Orléans, Poitiers...) étaient ravis des parcours proposés et ont appréciés nos chemins. Leur sourire a été notre récompense.

27 km	53 km	74 km
13	14	16

**Bilan  
financier  
négatif**

**Parcours  
alternatifs :**

38 km	45 km	48 km	59 km	69 km
8	2	2	3	3

- Les sorties dominicales se sont déroulées de manière régulière, avec une participation importante. Florent Hivernat remercie encore Philippe Arnaud pour sa disponibilité et l'organisation de ces sorties.

Notons également en ce début de nouvelle saison, les 24H VTT de Nouzilly les 7 et 8 septembre 2024, où notre valeureuse équipe « Ecole VTT » a emmené 4 jeunes guerriers ainsi que la participation au forum des associations d'Argenton s/C le 14 septembre 2024.

La parole est donnée à Yannick Batard, co-président, qui fait le bilan des licenciés en ce début d'année. Il dresse ensuite un bilan de **L'école de VTT**, qui à ce jour, compte 14 licenciés : 6 enfants de 8 à 10 ans, tous nouveaux licenciés, et 8 jeunes de 11 à 16 ans. Les entraînements ont toujours lieu les samedis, de 14h00 à 16h30 à partir du local Chemin de la Vigne aux chèvres. Un goûter clos chaque séance.

- Le stage sur le site de Creuse Oxygène prévu en avril 2024 a dû être annulé pour cause de mauvais temps.
- La journée au lac de Saint-Pardoux a réuni 25 participants, jeunes et adultes.
- Un débat s'instaure sur la rénovation du local attendue depuis plus d'un an. Jean-Marie Fauconnier précise que ce sera effectif après la rénovation de la toiture du bâtiment, qui est en cours. Les menuiseries devraient être changées à la suite, menuiseries pour lesquelles le club a donné à la mairie la subvention du Fonds Aide Rural d'un montant de 3 500 €. L'aménagement pourrait être effectif fin 1er trimestre 2025.
- Concernant le projet de création d'un parcours VTT sur un terrain municipal face au local, Jean-Marie Fauconnier précise qu'un pôle d'aide logistique aux associations est mis en place à la mairie, avec un responsable dédié. Ce pôle répondra aux besoins des associations pour l'organisation d'actions. Il sera nécessaire de faire la demande 3 mois avant.

Yannick Batard remercie tous les bénévoles qui participent à l'encadrement des jeunes, les animateurs et adhérents : Thierry, Etienne, Alain, Cédric, Dominique et Stéphane.

Florent Hivernat fait le bilan de la réunion départementale UFOLEP ayant eu lieu la semaine précédente :

- baisse notable du nombre de licenciés ;
- baisse de la fréquentation des randonnées dans l'Indre ;
- baisse du tarif des licences ;
- assurance incluse dans l'affiliation ;
- souhait d'un développement d'une activité cyclo intégrale mêlant les différentes formes de pratique : Cyclo, VTT, Gravel

Jean-Marie Fauconnier précise que selon notre contrat UFOLEP choisi, une seule organisation de manifestation bénéficie de l'assurance. Pour toute manifestation supplémentaire, la souscription d'une assurance spécifique sera à prévoir.

**Le rapport d'activité est approuvé à l'unanimité.**

## Rapport financier

Thierry Audoux, trésorier, présente l'état financier du club. Rapport joint en annexe.

En cette fin d'exercice, apparaît un solde positif de 2 464,00 €. Les randonnées, Val de Creuse et L'Argentonnaise, font paraître un solde positif de 247,01 €.

**Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.**

## Budget prévisionnel

Budget prévisionnel joint en annexe.

**Le budget prévisionnel est approuvé à l'unanimité.**

Jean-Marie Fauconnier précise que sur la demande de subvention municipale doivent apparaître en priorité les actions menées par le club (randonnées, stage, ...) et insiste sur l'importance d'un bilan financier et d'un budget prévisionnel.

Thierry Audoux signale le changement de logiciel de comptabilité. Il annonce également sa démission du poste de trésorier, poste qu'il occupait au sein du club depuis 20 ans.

## Les Projets

- Organisation de la randonnée **Le Val de Creuse**, prévu le dimanche **22 juin 2025**. Florent Hivernat propose de renouveler le départ de Cuzion, Gérard Prot pouvant apporter son aide tant pour la logistique que pour l'élaboration des parcours.
- Proposition de remplacer L'Argentonnaise par une **randonnée nocturne**, plus festive, le **13 septembre 2025**. Se pose la problématique du lieu. Envisagé un premier temps au départ du Courbat, le club doit trouver une autre solution car les bâtiments sont déjà réservés à cette date. Le club attend une confirmation pour la disponibilité de la Halle municipale.
- Hubert Prigot, adhérent, propose d'organiser une randonnée dans le cadre de la Fête de la Châtaigne à Éguzon le 1<sup>er</sup> novembre afin de profiter de la vitrine qu'offre cette journée pour faire connaître le club.
- Organisation d'une **sortie découverte le samedi 11 janvier 2025**, ouverte à tous, VTT, VTTAE, adultes et enfants à partir de 8 ans.
- Participation à la randonnée « **Les Mimosas** » le **1er week-end de février** ;
- Reconduction d'une **journée à Guéret**, ouverte à tous les membres du club ;
- Reconduction également de la **sortie au lac de Saint-Pardoux** sur une journée, ouverte aux adhérents et aux parents ;
- Les **24H de Touraine**, Nouzilly (37). Épreuve par équipes le 1<sup>er</sup> week-end de septembre ;
- Finalisation de l'aménagement du terrain près de l'école (bosses, tremplins ...)

Florent Hivernat adresse un immense merci à tous les bénévoles pour leur disponibilité et qui sont un soutien indispensable à la bonne réalisation des randonnées que nous proposons.

Le président tient à remercier également les nouveaux partenaires qui nous apportent leur soutien financier :

- Menuiserie Pontcabanoise au Pont-Chrétien ;
- Optique Vigneron à Argenton-sur-Creuse ;
- Garage Feuillade à Argenton-sur-Creuse.

## **Renouvellement du conseil d'administration,**

La majorité des membres souhaitent continuer leur action au sein du club.

Démission de Thierry Audoux, trésorier, qui reste toutefois membre du conseil.

Dominique Carrat demande à intégrer le conseil d'administration.

Florent Hivernat et Yannick Batard, co-présidents.

Marie-France et Étienne Bellesœur, respectivement secrétaire et secrétaire adjoint.

Stéphane Bréjaud, devient trésorier.

**Approuvé à l'unanimité.**

## **Questions diverses**

La liberté de parole au cours de l'assemblée générale a permis à chacun de s'exprimer et d'échanger tout au long de la séance.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h40.